

Landesakademie für die musizierende Jugend in Baden-Württemberg Postfach 1261, 88412 Ochsenhausen

Taipeh Vertretung in der Bundesrepublik Deutschland Repräsentant Herrn Dr. iur. Wu-lien Wei Markgrafenstraße 35 10117 Berlin

März 2017

C.H.O.I.R. Interregionales Jugendchortreffen 2017 in Ochsenhausen (04.08. – 14.08.2017)

Sehr geehrter Herr Dr. iur. Wei,

wir möchten Sie mit diesem Schreiben um Ihre werbende Mithilfe für C.H.O.I.R. bitten, einer musikalischen Begegnung junger Sängerinnen und Sänger aus den Partnerregionen Baden-Württembergs.

Zum 22. Mal laden wir junge talentierte Sängerinnen und Sänger aus Baden-Württemberg und seinen Partnerregionen nach Ochsenhausen ein, um auf hohem Niveau Chorwerke zu erarbeiten und diese in Konzerten aufzuführen. Angesprochen werden Jugendliche im Alter von 17-24 Jahren (Sopran, Alt, Tenor, Bass).

Ebenso wichtig wie das Musikalische bei diesem Projekt ist uns die intensive Kommunikation zwischen jungen Menschen unterschiedlicher Nationalitäten durch ein kulturelles Programm zu fördern.

C.H.O.I.R. 2017 findet vom **04.08. – 14.08.2017** an der Landesakademie für die musizierende Jugend in Ochsenhausen statt und wird vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg finanziell und ideell unterstützt. In bewährter Weise werden sich die Partnerregionen mit Musik aus ihren Ländern in einer Serenade präsentieren.

In den großen Konzerten (10.08. Laupheim, 11.08. Ravensburg, 12.08. Stuttgart und 13.08. im Bräuhaussaal der Landesakademie) werden die im Chor erarbeiteten Werke zur Aufführung gelangen. Hauptwerke in diesem Jahr sind zwei Auftragskompositionen der Landesakademie für Chor und Band, von Karl Albrecht Fischer, "Magnificat" und "The Bell" von John Høybye. Neben den beiden Hauptwerken werden mit dem Kammerchor die Motette "Warum toben die Heiden", op. 78 Nr.1 von Felix Mendelssohn Bartholdy und Madrigale von Claudio Monteverdi und Antonín Dvorák erarbeitet.



Für dieses Projekt stellen wir pro Partnerregion 10 Freiplätze zur Verfügung. Die **Reisekosten** müssen von den Teilnehmern selbst getragen werden. Überschreitungen des Kontingents sind nur nach Absprache mit der Landesakademie möglich. Sollten mehr als 10 Personen einer Region teilnehmen wollen, so müssen die Personen, die die 10 Freiplätze überschreiten, jeweils 330,-€ bezahlen. Die Gebühr für die Teilnehmer/-innen aus Baden-Württemberg beträgt 330,-€.

Meldeschluss ist der 02. Juni 2017.

Die musikalischen Leiter des Projektes sind Klaus Brecht, Akademiedozent Landesakademie Ochsenhausen und Michiel Haspeslagh, Chorleiter aus Leuven (Belgien).

Als zusätzliches Angebot wird für interessierte Solisten ein Meisterkurs in Gesang von Frau Heidrun Kordes (Wiesbaden), Lied-, Oratorium- und Opernsängerin mit internationaler Reputation, angeboten. Sonja Bühler, Sopranistin- und Ensemblesängerin u.a. im SWR Vokalensemble und Orpheus Vokalensemble der Landesakademie, bietet zudem noch ein individuelles Stimmtraining an.

Organisatorische Ansprechpartner sind Akademiedirektor Dr. Klaus K. Weigele und Klaus Brecht, Akademiedozent an der Landesakademie.

Tel.: +49 7352 9110-0

E-Mail: sekretariat@landesakademie-ochsenhausen.de

Eingeladen werden junge Chorsängerinnen und Chorsänger aus folgenden Partnerregionen Baden-Württembergs:

Baden-Württemberg (DEU) – Bosnien und Herzegowina (BIH) - Coimbra (PRT) - Emilia Romagna (ITA) - Estland (EST) – Flandern (BEL) - Kanagawa (JPN) - Katalonien (ESP) - Kroatien (HRV) – Lodz (POL) - Lombardei (ITA) - Ontario (CAN) - Rhone-Alpes (FRA) - Russische Föderation (RUS) - Sachsen (DEU) - Singapur (SGP) - Slowenien (SVN) – Taiwan (TWN) - Ungarn (HUN) – Wales (GBR)

Wir bitten Sie herzlichst, mit beiliegendem Prospektmaterial, das die wichtigsten Informationen zu C.H.O.I.R. 2017 beinhaltet, junge Sängerinnen und Sänger über dieses Projekt zu informieren, oder uns Ansprechpartner in Ihrer Region zu nennen, die wir dann gerne anschreiben werden.

Ein Erfolg des Chortreffens hängt entscheidend auch davon ab, dass wir Jugendliche aus <u>vielen</u> der oben genannten Partnerregionen gewinnen können. Neben unseren bereits bestehenden Kontakten würden wir uns sehr freuen, wenn wir auch junge Sängerinnen und Sänger aus Regionen gewinnen könnten, die bisher noch nicht an dem Festival teilgenommen haben.

Für Ihre werbende und organisatorische Unterstützung bedanken wir uns im Voraus recht herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Klaus K. Weigele M.A. Akademiedirektor

Klaus Brecht Akademiedozent

Weitere Informationen und Anmeldeformulare finden Sie auf der Homepage der Landesakademie. http://www.landesakademie-ochsenhausen.de/index.php?id=kurs 1708041